

まちの話題

子どもと女性を守る阿蘇防犯ネットワーク



6月22日、阿蘇警察署で「子どもと女性を守る阿蘇防犯ネットワーク」の調印式及び出発式が行われました。このネットワークは、子どもや女性などを犯罪や事故等の被害から未然に防ぐため、通報・連絡のネットワークを構築するもので、事業者3社、阿蘇警察署及び阿蘇市が連携し活動します。

調印後、出発式があり代表して熊本ヤクルト㈱ヤクルトレディの荒木恵美さんが、「地域の皆さんに日ごろの感謝の意を込め、安心安全な街づくり実現のため活動します」と宣言しました。

違う業種で複数の事業者が連携して活動する取り組みは、県内でもめずらしく、より安全で安心な暮らしへの貢献が大いに期待されます。



【ネットワークに参加する事業者】
郵便事業(株)一の宮支店、(株)九電工阿蘇営業所、
熊本ヤクルト(株)



まちの活力を担う商工会 通常総会

阿蘇市商工会第3回通常総会が5月26日、阿蘇いこいの村で行われました。昨年度事業について山部謙一郎会長が「地域経済の浮揚策として行政と夏・冬2回に阿蘇市とくとくお買物券を発行し市外流失を抑えることに貢献できた。また来春の九州新幹線全線開通を意識した振興策として地域ブランド『あそんだご汁』を定着させ阿蘇の目玉づくりに力を注いだ」など数々を報告。また今年度について「温泉水と湧き水『泉水(みず)』で阿蘇観光を向上させたい。

飲食店や宿泊施設、そして生産者が連携し泉水を活用することで九州の水がめである魅力を大いに活性化させ滞在型観光を図っていきたい」と述べ、それぞれの経営努力と合わせ、いかにニーズを捉え利益につなげていくかが課題となりました。

「草木捺彩陶」作品展開催中

本物の草花で型どりし、色付けして焼く「草木捺彩陶」を生み出し全国的に有名な前田和氏(宇土市)の作品展が阿蘇ゴルフ倶楽部(赤水)で開催されています。前田氏は、「草木捺彩陶」の他、幻の「網田焼」の復元に取り組まれて有名です。



入場は無料です。子どもさんもぜひこの機会にご覧ください。なお、阿蘇ゴルフ倶楽部は、日頃から、市民の方たちに癒しの時間を提供されており、これまでにも市民を招いてのミニコンサートやイベントを開催されています。

阿蘇の夜空に乱舞 ホタル観賞会

水が美しいことで知られる北黒川地区で、阿蘇市公民館碧水分館(大塚末人分館長)活動の一環として「ホタル観賞会」が6月7日から6日間、行われました。

学校や家庭、地域が一体となって楽しんでもらうと企画されたもので、9日は、碧水小学校の児童や保護者など約40名が参加し、1kmほどのコースに数箇所あるホタルの生息ポイントを歩いて観賞しました。

ここ数年、ホタル生息数が増えていくことで、目の前を乱舞するホタルを観て、子どもたちは大いに喜んでいました。

